
 

Verbale del Consiglio Direttivo dell’A.N.ITA.  

Verbale n. 07/2023 

Giovedì 6 aprile 2023, alle ore 20:30 si riunisce a Valmadrera il Consiglio Direttivo dell’A.N.ITA. che vede 

la partecipazione dei seguenti consiglieri: 

Matteo Bianciardi P A V  Maurizio Biancotti P A V  Andrea Bormida P A V  

Marco Calzone P A V Renato Caminiti P A V Sergio Cattaneo P A V  

Claudio Ceresa P A V Eva Coppini P A V Sergio Cossu P A V  

Pamela Deiana P A V Angelo Delogu P A V Elena Discepoli P A V  

Massimiliano Fantoni P A V Paolo Gasparini P A V Alberto Grenni P A V  

Ida Andrea Gulino P A V Giuliana Hall P A V Antonio La Sala P A V  

Giuseppe Ligios P A V Francesco Moreschini P A V Chiara Orlandi P A V  

Iris Pagano P A V Marina Paul P A V Antonio Pelle P A V  

Claudio Reali P A V Gabriele Rossetti P A V Giampietro Tentori P A V  

Soci  presenti:   

Note:   

Legenda: P = presente A = assente V = presente in video/audio conferenza  

Ordine del Giorno: 

1. approvazione convenzioni 

2. approvazione nuovi soci 

3. richiesta da ufficio RUNTS di integrazione alla relazione di bilancio 

4. organigramma 

5. eventi cene a Milano 

6. mostra fotografica itinerante con 1° evento a Milano 

7. spettacoli teatrali a Milano 

8. procedura comunicativa interna ed esterna 

9. decalogo organizzazione eventi  

10. partecipazione al Sextival 

11. varie ed eventuali 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale dei Consiglieri da inizio ai lavori del CD. 

1. approvazione convenzioni – vengono approvate all’unanimità le convenzioni con i seguenti operatori: 

 B&B La casa della lavanda - Brozolo (TO) 

 Affittacamere Sa Cottilla - Cabras (OR)  

 Olimpic Sauna – Brescia (BS) 

 Vacanze in barca a vela – Ronik di Mauro Zampini – Genova (GE)  

 B&B Casa Bianca di Porto Ferro – Alghero (SS) 

 ALEA Ambiente & Ricerca – Cabras (OR) 

2. approvazione nuovi soci – il Tesoriere Massimiliano Fantoni presenta un elenco di 38 nuovi soci. Non 

essendoci elementi ostativi alla loro accettazione il Cd approva all’unanimità. 

3. richiesta da ufficio RUNTS di integrazione alla relazione di bilancio – Il Presidente Giampietro Ten-

tori e il Tesoriere Massimiliano Fantoni informano i Consiglieri che l’Ufficio RUNTS di Regione Lombardia 

ha richiesto alcune precisazioni in merito al rapporto tra entrate/uscite da attività di interesse generale e atti-

vità diverse. Ha inoltre richiesto di dettagliare la voce presente in rendiconto 2022 relativa alla raccolte fon-

di. Di seguito si riporta la risposta che sarà presentata all’ufficio RUNTS e che va a integrare la relazione di 

bilancio approvata in Assemblea dei Soci: 



 



 



 



4. organigramma – non essendoci osservazioni allo schema di organigramma dei lavori del consiglio diret-

tivo precedente inviato a tutti i Consiglieri, lo stesso viene approvato all’unanimità. Il Presidente Giampietro 

Tentori precisa che le procedure di lavoro che ci siamo dati non servono per creare gabbie o piccoli centri 

decisionali, ma semplicemente per dare funzionalità e capacità operativa ai lavori del CD. Dopo lo start up 

verranno fatte delle verifiche intermedie ed eventualmente si apporteranno delle modifiche 

all’organigramma, compresi spostamenti di persone tra i vari gruppi di lavoro. Di seguito si riporta quanto 

approvato. 

 

 

5. eventi cene,  mostra fotografica itinerante, spettacoli teatrali: Maurizio Biancotti propone una serie di 

eventi da tenersi nella Città di Milano. Verranno proposte delle cene nude per “piccoli gruppi” di persone  al 

fine di dare continuità a momenti di socializzazione. Per l’organizzazione delle cene, da tenersi presso risto-

ranti milanesi disposti ad ospitarci, si avvarrà della collaborazione di Marina Paul. Per evitare che in bilancio 

A.N.ITA. cresca a dismisura la voce Entrate e Uscite da attività diverse, il Tesoriere  Massimiliano Fantoni 

chiede che le quote di partecipazione siano pagate ai ristoratori direttamente dai partecipanti in modo da evi-

tare inutili partite di giro sul conto corrente associativo. Propone inoltre di riunire in un'unica mostra aperta 

al pubblico le esperienze fotografiche avute recentemente, alle quali potrebbe aggiungersene un’altra. Dopo 

il primo evento milanese la mostra potrebbe avere carattere itinerante. Per questo progetto viene chiesto di 

presentare una proposta dettagliata contenente anche le indicazioni di costi. Maurizio Biancotti chiede inoltre 

di continuare a proporre, inizialmente su Milano, l’esperienza del teatro nudo. Anche per questo progetto si 



chiede di avere una proposta dettagliata e l’indicazione dei costi/entrate. In ogni caso il CD da mandato di 

continuare nel lavoro organizzativo. 

6. procedura comunicativa interna ed esterna – come per l’organigramma non essendoci osservazioni al 

documento precedente inviato a tutti i Consiglieri, lo stesso viene approvato all’unanimità. Di seguito si ri-

porta quanto approvato. 



 



 

 



7. decalogo organizzazione eventi – Il documento seguente, elaborato dalla Consigliera Giuli Hall e dal 

Presidente Giampietro Tentori, intende dare alcune indicazioni per un’omogenea organizzazione di eventi 

associativi che risposano a criteri si sostenibilità ambientale e amministrativa, oltre ad avere efficacia asso-

ciativa. 

 



 



 

8. partecipazione al Sextival – La Consigliera Ida Andrea Gulino presenta un documento che vorrebbe pre-

sentare al Sextival di Rapallo. Segue una partecipata discussione dove tutti giudicano in modo positivo i con-

tenuti del documento, ma emerge una divisione tra chi vedrebbe positivamente la partecipazione al Sextival 

edizione 2023 e chi invece, pur ritenendo che il tema sessualità vada affrontato, ritiene che prima vada fatta 

una riflessione interna al CD, poi un confronto con i soci e solo allora portare il pensiero, condiviso, 

all’esterno. Non riuscendo ad arrivare a una posizione largamente condivisa e cominciando diversi Consi-

glieri ad abbandonare la riunione per questioni di orario, viene nuovamente rimandata la decisione sulla par-

tecipazione dal Sextival 

Alle ore 00:30 di Giovedì 6 aprile 2023, il Presidente dichiara chiuso il Consiglio Direttivo. 

 

Il Presidente e Verbalizzante 

Giampietro Tentori 


